

FSR-Sitzungsprotokoll vom 03.05.2022

Beschlussfähigkeit: ist mit 6 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben

Ort und Uhrzeit: Raum 03.06.S23 (Hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 19:03 Uhr

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
David Bittlinger	DB	x	
Arian Taheri	AT	e	
Jenny Sommer	JS	x	
Julia Jacobitz	JJ	x	
Jan Ole Reiß	OR	x	
Willem Smakman	WS	x	
Maurice Heilmann	MH	x	
Jannes Karakas	JK	x	
<i>Emilia Liebsch</i>	<i>EL</i>	x	
<i>Pia Berkhoff</i>	<i>PB</i>	x	
<i>Malini Srikanthan</i>	<i>MS</i>	e	
Clarissa Schimmel	CS	x	
<i>Isabell Schmittmann</i>	<i>IS</i>	x	
Felix Balling	FB	x	
Hannah Müller	HM	x	
<i>Claudio Nigrelli</i>	<i>CN</i>	e	
<i>Florian Werner</i>	<i>FW</i>	x	
<i>Lukas Lorenz</i>	<i>LL</i>	x	x
Jonathan Tamayo-Lujan	JT	x	
<i>Julia Lucas</i>	<i>JL</i>	e	
<i>Svenja Pörstel</i>	<i>SP</i>	x	

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

**kursiv gedruckt* – Gäste

* e – rechtzeitig abgemeldet

TOPs:

1. Begrüßung
2. Protokoll
3. Gremien & AGs
4. Vorstellung Hochschulgruppe
5. Wahlen/Gremienbesetzung
 - StuKo
 - VeFa
 - Prüfungsausschuss
6. Newsletter/Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
0. Begrüßung	<ul style="list-style-type: none"> Alle Anwesenden, die zum dritten Mal anwesend sind, werden heute kooptiert: Jannes, Hannah, Jonathan, Clarissa und Felix. Abstimmung/Kooption mit 6 – 0 – 0. Alle nehmen die Wahl an. 	
1. Abstimmung letztes Protokoll	<ul style="list-style-type: none"> Das letzte Protokoll wird mit 11 – 0 – 0 angenommen. Haushaltsplan wird von Jan Ole noch als Anhang nachgeschickt. 	Jan Ole
2. Gremien & AGs	<ul style="list-style-type: none"> PPG: Willem berichtet kurz vom aktuellen Stand zu den morgen stattfindenden PPGs; Arian und Claudio werden das Event moderieren Studifahrt: Diskussion ob Fahrt evtl. verschoben werden soll, aufgrund von direkt im Anschluss stattfindenden Klausuren; Möglicher Ersatztermin: eine Woche später → AG trifft sich nochmal zur finalen Absprache Master-Bartour: Stand heute sind 16 Personen für morgen angemeldet; alle anderen sind herzlich eingeladen Ersti-AG Inselepicknick: 07.05 ab 14 bis ca. 18 Uhr → Wird die Woche nochmal aktiv beworben VeFa: Letzte Woche Freitag Treffen mit Präsidiums-Mitgliedern, diese Woche Freitag nochmal Treffen mit Sophie und Philipp bzgl. des Antrages. Nächste reguläre Sitzung nächsten Donnerstag Prüfungsausschuss: Themen, die angesprochen werden sollen: Lehrplanung nächstes Semester; Anmeldeverfahren für BA und MA; Praktikumsordnung von PVO runter von der Website; Klausurübersicht auf Moodle; Belegung von Kursen bzw. Kursangebot in den Modulen nach wie vor problematisch bzw. unausgeglichen. Stuko: Wegen dies academicus auf Mittwoch in einer Woche verschoben Mensaausschuss: Willem und Maurice waren anwesend → Preissteigerung steht wohl an; Ausgabetheken sollen auf neuen Stand gebracht werden → Veränderungen werden aber noch sehr lange dauern bzw. nur durch größeren Druck auf Universitätsleitung möglich sein → Eventuell eigene Besprechung hierzu 	<p>Studifahrt-AG (diese Woche)</p> <p>Jannes</p>

<p>3. Vorstellung Hochschulgruppe</p>	<ul style="list-style-type: none"> • The International Diplomacy Initiative (https://www.intldiploinitiative.com/) wird von Dominik vorgestellt → Soll eine Austauschplattform für Studis/ junge Menschen werden und auch als Art Netzwerk dienen für Leute die sich in außenpolitischen Themen verknüpfen wollen (gibt auch einen Instagram-Auftritt: @intl_diplo_initiative https://www.instagram.com/intl_diplo_initiative/) • Dominik stellt zur Veranschaulichung die Homepage der Organisation vor und hier exemplarisch vergangene Online-Veranstaltungen die von ihnen organisiert worden sind • Dominik möchte zusammen mit einem Freund seine Organisation in Deutschland und speziell an der Uni Potsdam etablieren → Deshalb die Anfrage an uns als FSR, ob wir hier mit Werbung über unsere Kanäle unterstützen können • Was wären die Vorteile für uns? → Zugang zu einer neu entwickelten Publikationsplattform; auch für uns Austauschplattform und Chance auf Netzwerkerweiterung • Willem bestätigt, dass wir gern Werbung dafür machen können und auch Kontakte zu Personen an der Uni Potsdam herstellen können; Auch gemeinsame Veranstaltungen mit der Organisation im Rahmen unserer Vorstellungsmöglichkeiten • Mögliche Brainstorming-Sitzung mit Mitgliedern des FSR und der Diplomacy Initiative in den kommenden Wochen für alle, die daran interessiert sind • Kontaktherstellung mit Sommerer und Liese von unserer Seite 	<p>David Maurice und Willem</p>
<p>4. Wahlen/ Gremienbesetzung</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Neue Unterstützung für Jan Ole als Finanzer: <i>Jonathan</i> • Neuer Vernetzungsbeauftragter für die VeFa: Willem • StuKo: Jenny berichtet kurz: monatliche Sitzungen mit der gesamten Fakultät; Feedback von Kohler und auch Möglichkeit unsere Probleme anzusprechen; Arbeitsaufwand hält sich in Grenzen, Input mitnehmen und einige wenige Dinge ansprechen → Isabell und Lia • VeFa: Jannes berichtet kurz: Versammlung der Fachschaften mit jeweils einem Menschen aus jedem Fachschaftsrat der UP; Nächsthöhere Instanz über den FSR; viele Diskussionen zu finanziellen Themen; VeFa trifft sich ca. alle 3-4 Wochen; Arbeitsaufwand: An Sitzungen teilnehmen (In Zukunft in Präsenz am Neuen Palais) → Jonathan und Jannes • Prüfungsausschuss: Jan Ole berichtet: Gremium 	<p>Isabell und Lia Jonathan und Jannes</p>

	<p>unserer Fachschaft + Soziologie; bestimmt Seminaerauswahl; BA-Zulassungen; Treffen 2-3x im Semester, Arbeitsaufwand hält sich deswegen in Grenzen; Sehr viel Möglichkeiten mitzuentcheiden und interessante interne Einblicke zu bekommen → Felix und Jan Ole → Morgen nehmen aber nochmal Jan Ole und Lia teil und kündigen einen Wechsel bei Frau Kletzin an</p> <ul style="list-style-type: none"> • Besetzung der Gremien (Personalpaket) wird abgestimmt und mit 11-0-0 angenommen • Leitung Social-Media-AG: Clarissa und Emi • Website-Beauftragte: Jan Ole, Felix und Florian • Auch diese Neubesetzungen werden mit 11-0-0 angenommen • Neubesetzung Fakultätsrat: David eventuell auf einer gemeinsamen Liste mit WiWis als Stellvertreter 	<p>Jan Ole und Felix</p> <p>Clarissa und Emi</p> <p>Jan Ole, Felix und Florian</p>
<p>5. Newsletter/ Sonstiges</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Clarissa berichtet von neuem NL-Format: nicht optimal, geht aber um einiges schneller als früher • Stellenausschreibung die heute noch reingekommen ist (Praktikum bei grüner MdL), wird noch ergänzt • Zusammenfassung mit unseren anstehenden events soll, könnte noch in den NL aufgenommen werden • Versenden des NL wird mit 9-0-0 beschlossen • Sonstiges I: Transponder: Letzter Transponder immer noch nicht aufgetaucht, ALLE nochmal auf Spurensuche gehen, da wir sonst den Verlust melden müssen • Sonstiges II: Juristen laden uns zu ihrer Sitzung morgen und nächste Woche um 19 Uhr ein → alle die interessiert sind, sollen sich bei Maurice und Willem melden 	<p>Clarissa</p>

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

-

Finanzbeschlüsse:

-